

2009年6月12日

KCP — 同窓会会報 第2号 —

♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪

6月に入り、日本ではいよいよ梅雨が始まろうとしています。皆さんも、新しい生活にも慣れ、次第に毎日の生活の速度が、速く感じられるようになった頃かと思います。

5月のKCPはというと、初旬に運動会があったり（皆さんがいた去年は出来なくて残念でしたが、今年からまた復活しました）、例年どうりこどもの日にヨロイ・カブトを飾ったりしました。また、5月中は、日本中が、新インフルエンザの話題で持ちきりという感がありました。が、6月に入り落ち着いてきました。よかったですね。

§

皆さんへの質問コーナー

§

今回の質問

1. 日本に残っている皆さんへ

大学・専門学校などで、日本人の友達が出来ましたか。出来た人は、是非どうやって作ったか教えてください。

2. 日本語学校に通っている時、日本人の知り合いを作ることが出来た人へ

どうやって日本人の知り合いを作りましたか。その方法を教えてください。

当校に通っている多くの学生（きっと皆さんもそうだったと思いますが）が、私たちに聞いてくる質問の一つがこれです。いい方法を是非教えてください。

前回の質問（まだまだ返信を募集しています）

1. KCPでの授業について

①どんな授業が、役に立ったか。または、楽しかったか。

②学校ではやらなかったが、どんな授業をして欲しかったか。

③授業の中で、役に立たなかったと思える授業は？

今、当校で勉強している学生のためにもなるので、よろしく

2. 新しい環境で、今、どんなことをしていますか。是非教えてください。

入学式のこと、学校生活のこと、近くで起きたちょっと面白いこと、最近何か考えたこと 何でもいいです。

いつでもいいです。

卒業生からの近況報告

さっそく、お便りをいただいたので紹介します。

【3月に帰国し、韓国で頑張っているチェ キョンミンさん】

今年3月に卒業したチェキョンミンです～
本当に久しぶりですね～～笑
先生たちはみんなお元気ですか？？
なんというかk c pもいろいろありますよね～～～笑
私は今、来年オーストラリアに行くために、
実弾射撃場で日本の観光客を案内する仕事をしながら、翻訳家の準備をしています～
先生たちと何時会えるか分からないですが再び会える日まで頑張ります～
最近流行っているインフルエンザに気をつけてください～～～！！

【武蔵野美術大学で楽しい学園生活を送っているキム チウンさん】

お久しぶりです！！
金 です。
みんなお元気ですか？ :)
私は毎日楽しく過ごしています。
大学に入ってから、課題で疲れることもありますが、
それよりも友達と遊んだり、一緒に課題やったりするのがもっとも楽しくて、
疲れるなんて忘れちゃいながら生活してます。
今は大学で頑張ってます！
あ、美大の中でも変わった入学式でした。コンサートみたいな感じで、パフォーマンスをやったり、すごかったです。
友達もたくさんできました。みんないい人ばかりです。
視覚伝達に行けなかったのは当時は悔しいと思ってたんですが、今はかえてよかったと思います。今の学科のほうがもっといろんな勉強もできるし、自分も向いてる感じがします。
そして韓国語教師のバイトをしています。やっとなりたかった仕事できてうれしいです。
全部K C Pのおかげです。
今回のメールはこのぐらいで終わります！
またのメール、待ってますね！
先生、みんなインフルエンザ気をつけてくださいね！！！！！！

【現在 トヨタ自動車大学校で勉強しているハ ジェヒョンさん】

(ジェヒョンさんはメールではなく学校から手紙をもらいました)

学校はちょっと厳しいし、まだ、授業は難しいけど、多くの友達が出来て面白い日々を過ごしています。

【韓国に帰国後、今日本にあそびに来ているキム ダルレさん】

最近茅ヶ崎の海を見に行ってきました。

そしてその晴天の日の海の模様を写真で取めて見ました。



【日本で就職して、働いているホ ジウンさん】

拝啓

時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

第1回同窓会の会報を読ませていただきました。在学の際は片山先生以下担任の河島先生、齋藤先生、宇野先生のすばらしい指導の下、とても楽しくお勉強ができましたこと感謝しております。改めて御礼申し上げます。

現在仕事をしております。最近業務に追われ毎日サービス残業です。仕事というか事業自体がまだ大きい成果を出してないので努力しつつある状態です。

つい最近宇都宮に餃子を食べにに行ってきました。餃子の地図がありますよね。おもしろかったです。日本は地方特色の食べ物がある、しかも時代の流れに流されず保守していく、むしろ繁盛していこうとする心にとっても感服しました。

◆最後のひとこと！

大学に進学した人も、社会に出た人も言葉というのが結局円滑なコミュニケーションのための道具だとわかったでしょう。文学を専攻し、その類の道を歩む人は別としてですが、わかっているのと使うのが同時にできるようにみなさんががんばってほしいですね。以上、ご回答させていただきます。

第2号の同窓会会報、お待ちしております。

敬具

今回は、返事の中から近況のところを載せました。前回の質問の内、1の「日本語学校の勉強について」は、まとめて、またあとで発表します。まだの皆さんもどんどん返事をください。待ってます。

☆ 学校の行事の写真 ☆

5月5日のこどもの日に撮った写真です。皆さんのクラスメートだった人たちが、今楽しく勉強しています。



続いて運動会の熱い戦いです。

